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La véritable élégance réside dans les détails, et cela s'applique en
particulier a cette magnifique maison de ville des années 30,
merveilleusement située dans le quartier le plus prisé du vieux Cannet,
a proximité de la Mairie, a deux pas du square Tivoli, de ses
commerces et restaurants. Ce bien d'exception bénéficie d'une
rénovation totale réalisée par un studio d'architecture local et de renom.
Le projet se distingue par I'utilisation de matériaux nobles, de textures
subtiles et de finitions haut-de-gamme. Chaleureuse et raffinée, la

propriété d'environ 172 m2 se compose d'une double ...

True elegance lies in the details, and this applies in particular to this magnificent
1930s town house, wonderfully located in the most sought-after area of Le Vieux
Cannet, close to the town hall and a stone's throw from the Square Tivoli, with its
shops and restaurants. This exceptional property has been completely renovated by
a renowned local architectural studio. The project is distinguished by its use of noble
materials, subtle textures and top-of-the-range finishes. Warm and refined, the
property of around 172 sgmcomprises a double reception room, a fully-equipped
open-plan kitchen and ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA :
34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES :
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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